







AUTOL

El día 6 se celebró por primera vez en esta villa la Fiesta del Arbol, revistiendo caracteres de acontecimiento.

La preparación se ha efectuado en pocos días y ha sido debida a los señores maestros, que han patrocinado el Ayuntamiento, de cuyos fondos se han satisfecho los gastos.

Ya el día 5 por la tarde se echaron todas las campanas al vuelo anubiendo la fiesta y el voz pública lo hizo saber también con su pregón.

A las nueve de la mañana se reunieron en la plaza pública todos los niños de las escuelas (unos 400) provistos de banderitas con los colores nacionales, estando a su frente los respectivos maestros en número de cuatro, quienes también habían hecho salir las banderas de las escuelas.

Al mismo tiempo se reunieron en la casa de la villa el Ayuntamiento e invitados, entre los que vimos al señor juez, Guardia civil, Comunidad de labradores y Sociedad Cooperativa o de Socorros Mutuos.

La música se situó en la plaza, y después de lanzar al aire un buen número de cohetes como señal de partida, se entonó el Himno al Arbol por la música y gran número de voces, partiéndose así hacia el Angel, en cuyas inmediaciones se había dispuesto la plantación y fiesta.

Como era pasado tanto cantar por los pequeños a cuyo frente musical iba nuestro celoso organizador don Florencio Madroñán como encargado de su instrucción, se hicieron varios altos en la letrilla para alternar con otras composiciones musicales.

Qué espectáculo tan hermoso y conmovedor era el que se ofrecía a la vista durante el trayecto por la carretera!

Legados al Campo Santo se celebró una misa en su capilla, por el señor cura párroco, durante la cual no dejó de tocar la rondalla.

Terminada aquella, se procedió a la bendición de los arbolitos y su reparto entre las autoridades y niños.

El señor párroco pronunció un hermoso discurso en el que puso de manifiesto el valor del arbolado, haciendo con este motivo paralelos y deducciones acertadísimas.

Después el maestro don Gregorio Sierra dió lectura a un buen número de cuartillas que había escrito a este propósito y en las cuales nos dió a conocer la importancia del arbol en todos los países, su beneficio influyo en la atracción de las lluvias y su reparto mesurado allí donde se cultivan constituyendo los bosques; el origen de la fiesta del arbol, y un gran número de enseñanzas provechosas, que demuestran a la vez los grandes conocimientos que posee sobre este particular.

Después pronunciaron preciosos versos alusivos a la Fiesta los niños Engenio García del Moral, Jacinto Hernández, Josefina Esparza y María Martínez Abad, haciendo con tal gracia y soltura que fueron ovacionados.

Para terminar tomaron la palabra el alcalde don Bonifacio Hernández y el presidente de la Sociedad Cooperativa, don Ramón Arnedo, quienes recomendaron el respeto al arbolado, la sumisión a los superiores y la asistencia diaria a las escuelas.

Todos fueron muy aplaudidos en sus peregriaciones y acto seguido principiò la plantación, envolviendo los niños las raíces de sus respectivos árboles y siguiendo después un brazo que completaba la plantación. El número de los plantados fue de 33 por un disponerse de más terreno, y entre los cuales había varios frutales, que hoy volverán a regar y colocarles unas chapitas con los nombres de sus niños dueños.

Como el tiempo no convidaba a estar mucho, por el frío y viento que hacía, se dispuso el regreso en la misma forma que la ida. Eran ya las once y media y cuando se llegó a la plaza. Se entregó a cada niño un bolillo y una naranja.

Todo resultó hermoso a pesar del poco tiempo empleado en su preparación y por ello mandamos nuestra felicitación sincera a los iniciadores y patrocinadores y pueblo en general. Por mucho tiempo perdurará en nuestra memoria tan solemne acto y el regocijo será más general si en sucesivas fiestas no se excluye del reparto a los niños y niñas del colegio de Agustinas, como sucedió ahora, sin motivos, a nuestro parecer, para ello, puesto que todos son del pueblo y contribuyen al mayor esplendor de la fiesta.—H.

RIOJA BAJA

MADRID Don Gerónimo Martínez. 5.

LOGROÑO Don Manuel Herez, 5; doña Tomasa Gallego, viuda de Pardo, 5; D. Carlos Martínez, 1; don Rosaldo Trapero, 10; don Manuel de la Torre y Quiza, 100.

Total 11.371'00

ALFARO, 6.

En la sesión municipal de esta semana, presidida por el alcalde don Felipe Remírez, y a la que asistieron los concejales señores Muro, Palacios, Lozano, Belsué, Latorre, Casas y Martínez, después de la recaudación habida en el mes de marzo por el impuesto de Consumos, que alcanza a 3.038 pesetas con 77 céntimos. En el mismo mes del año pasado sumó 2.705'42. Hay, pues, una diferencia en favor de este año de 332'58 pesetas. Las especies vino y carnes frescas acusán alza.

El arbitrio de pesas y medidas ha dado en este mismo mes de marzo, según la nota presentada, 441'42 pesetas, y el de puestos públicos, 149'90.

Fue leída una comunicación de la Alcaldía de Rincón de Soto, en la que manifiesta a este Ayuntamiento que para el día 26 del corriente mes se proyecta celebrar una reunión en la Casa Consistorial de dicha localidad, con representación de toda la comarca benedictina, para solicitar del Estado el que tienda un puente sobre el Ebro en el punto donde está la barca actualmte. y que es la prosecución de la carretera de Tarazona a Francia.

Solicita de este Ayuntamiento el que mande una representación a la reunión antedicha.

Queda designado el concejal señor Palacios.

Como hay algunos edificios particulares de los que, aparentemente por lo menos, amenaza desplomarse alguna de sus paredes exteriores, se acuerda sean inspeccionados por el maestro de obras del Ayuntamiento para proceder según su dictamen.

El domingo tendremos un acontecimiento cinematográfico tan señalado como el estreno de la magnífica película en cinco partes «Maciste», que tan ruidoso éxito viene obteniendo en todas partes, y a buen seguro que aquí no lo ha de lograr menor.

Por lo que hemos leído en la Prensa, y por lo que de esa cinta nos dicen cuantos la han visto, colegimos que se trata de algo excepcional en su género y que merece verse.

Alfaro, como siempre, premiará el esfuerzo que se hace para darle a conocer «Maciste», que constituye el acontecimiento cinematográfico de la época.

Unas noventa hojas de peticiones individuales del sulfato que ha de facilitar el Gobierno se han llevado en las oficinas de este Municipio, las que arrojan una suma de 5.000 kilos de ese antiercéptoma.

Los peticionarios son muchos ni el conjunto de kilogramos responden en manera alguna a las cepas que tienen los firmantes de las hojas impresas.

Demota esto que ha habido previsión?

RIOJA ALTA

BRIONES, 6. En una carta de días pasados, que no apareció, entre otras cosas, se daba cuenta de la desgracia que aflija al apreciable cartero don Juan Loza; con motivo del fallecimiento de su querido hijo. Le reiteramos nuestro sentido pésame.

Continúan los trabajos de injertos, que tienen ocupados a numerosos trabajadores, principalmente en los talleres que tiene el exportador señor Ibarra.

Gran jubilo produjo en este pueblo la proclamación por el artículo (ticia) de nuestro insustituible diputado de nuestro insustituible diputado señor Villanueva, a quien enviamos sincera felicitación.

Los campos presentan buen aspecto. Se encuentra enfermo hace días de algún cuidado el jefe de Telegrafos de esta don Elias Gallegos, deseadando su pronto restablecimiento.

Con motivo de su enfermedad le sustituye el oficial suplementario don Vicente Blasco.

Desearnos que se restablezca pronto. — Sustituto.

Peticion de mano.

ZARRATON, 6. En el día de hoy ha sido pedida la mano de la bella señorita Elisa Terrazas García, hija de don Valentín y doña Juana, de esta localidad, para el simpático joven farmacéutico de Casaltreina don Justo José Terrazas;

partido para oponerse con pujanza de vencedor al grupo demócrata; segundo, porque eso de quitar al señor Rodríguez, personalmente al señor Rodríguez, el distrito, sería, pese a los calculistas sin matemáticas, ilusorio hoy.

Claramente ha manifestado la región su afecto al tronco rodriguista con el exitazo del regalo de las insignias de la Gran Cruz de Carlos III a don Tirso. Ese afecto lo pondrá más evidente en acción el día de emitir sufragios.

Esa es la realidad y lo demás... opiniones fuera de la misma.

Y si no, los que quieran comprobarlo podrán hacerlo el domingo.

El tiempo es invernal: lástima, porque en los campos se presenta un cosechón.

Días pasados celebró el entierro de la que fué bondadosa y querida madre de nuestros amigos don Manuel y don Francisco Escudero.

La cervenísima doña Leoncia sucumbió cristianamente, rindiendo su cuerpo a una ímpia dolencia.

Descanse en paz y reciban sus hijos y nietos; así como la demás familia, nuestro sentido y sincero pésame.

A nuestros amigos los señores de Gil sigue aflijéndoles la desgracia. El pequeño que en las horas negras en que se despedían de la vida sus dos angelitos aquí el pasado verano, vió la luz, ha volado al Cielo.

Al modelo de hombres humildes dentro de su elevado cargo, a la madre cariñosa, que lleva con calma admirable esas pruebas del destino, a las familias que sienten con ellos, ofrecemos la expresión de nuestro dolor.

NEURALGIA REUMA ♦ GOTTA cura pronta, por rebeldes que sean, alivio a la primera fricción, con el Bálsamo Neuralgine

Compañía Colonial - CHOCOLATES Cafés molidos y en grano TES, TAPIOCAS. ¿Quiere usted ganar dinero? TOS PASTILLAS PECTORALES Dr. ANDREU ASMÁTICOS

Servicios de la C.ª Trasatlántica DE BARCELONA. Indisputable superioridad en Cafés molidos y en grano TES, TAPIOCAS